



Newsletter 2015

Liebe Mitglieder und Freunde der Fördergemeinschaft des Ludwig-Marum-Gymnasium, nach dem das Jahr 2016 hoffentlich für alle gut begonnen hat, möchten wir Sie mit unserem Newsletter über die Veranstaltungen und Förderaktivitäten des vergangenen Jahres informieren.

Wir begrüßen alle neuen Vereinsmitglieder recht herzlich und freuen uns, dass Sie die Fördergemeinschaft und damit auch die Schülerinnen und Schüler mit Ihrem Mitgliedsbeitrag unterstützen.

Hier sind die neuesten Informationen aus der Vereinsarbeit:

A) Förderaktivitäten 2015

Zuwendungsgegenstand	Zuwendungsempfänger	Zuwendungsfinanzierung	Zuwendungshöhe	Bemerkung
Zeitschriften-Abo Focus und Spiegel	Oberstufe	Vereinsgelder	310 €	wiederkehrende Ausgabe
Exkursion KZ Struthof	Klassenstufe 9	Vereinsgelder	850€	
Exkursion Messe Ambiente	Oberstufe	Vereinsgelder	230€	
Studienfahrten Einzelzuschüsse	2 Klassenstufen	Vereinsgelder	1.260€	
SMV Seminar	SMV	Vereinsgelder	200 €	wiederkehrende Ausgabe
Jugend debattiert		Vereinsgelder	40€	
Sucht Prävention	6 Klassen	Vereinsgelder	300 €	
Matheseminar	Mathe-AG	Vereinsgelder	240 €	wiederkehrende Ausgabe
Robotik Bausätze	Technik AG	Spende	3.500€	Zweckgebundene Spende
Theater	Jahrgangsstufe 2	Spende für kulturelle Zwecke	540€	
Lesung 30 Jahre Namensgebung LMG	LMG	Spende für kulturelle Zwecke	160€	
MUNBW (Simulation UN-Konferenz)	Oberstufe Gemeinschaftskunde	Vereinsgelder	500€	
Bogy-Infomarkt	Klassen 10-12	Vereinsgelder	300€	
EX-Abitreff		Einnahmen aus Bewirtung	1.180€	



Music-Matinee	SMV	Spenden	730€	zweckgebundene Spenden
Abizeitung	Abiturjahrgang	Spenden	1.250€	zweckgebundene Spenden
LMG-Jahrbuch	Seminarkurs	Spenden	1.575€	zweckgebundene Spenden
Zahngoldspende		Spende	500€	

B) Veranstaltungen / Termine

Im zurück liegenden Jahr gab es eine Vielzahl von Veranstaltungen die von der Fördergemeinschaft mitgetragen wurden.

EX-Abitreff

Am 3.7.2015 fand, wie alle fünf Jahre, das Treffen aller ehemaligen Abiturienten auf dem Gelände der Schule statt. Die Fördergemeinschaft übernahm im Vorfeld gemeinsam mit dem Elternbeirat die Organisation der Bewirtung und der Helfer. Am Abend selbst betätigten sich die Mitglieder des Vorstandes als Barkeeper und bewirteten die Ex-Abiturienten mit leckeren Cocktails. Vom Gesamtgewinn erhielt die Fördergemeinschaft 1.180 €. Vielen Dank an alle Helfer, die es ermöglicht haben diesen Abend zu gestalten und somit die Einnahmen den verschiedenen Gremien der Schule zukommen zu lassen.

Sommerkonzert

Am 22.07.15 fand in der Aula ein schwungvolles und abwechslungsreiches Sommerkonzert der verschiedenen Musikkurse von Herrn Steigleder statt. Hierbei übernahm die Fördergemeinschaft die Bewirtung mit Getränken. Es konnten 115€ eingenommen werden.

Bogy.-Infomarkt

Beim alle zwei Jahre stattfindenden Bogy-Infomarkt am 12.11.15 finanzierte die Fördergemeinschaft die Geschenke für die 50 Referenten und deren Verpflegung.

Lesung 30 Jahre Namensgebung Ludwig-Marum am 13.11.15

Das Gymnasium trägt den Namen Ludwig-Marum inzwischen seit 30 Jahren. Mit einer Feierstunde, unter anderem mit einer Lesung von Marion Tauschwitz aus deren Buch „Selma Merbaum – Ich habe keine Zeit gehabt



zuende zu schreiben“, wurde dieser Jahrestag begangen. Die Fördergemeinschaft sorgte für das leibliche Wohl während dieser Veranstaltung. Gemeinsam mit der Buchhandlung „LiteraDur“ teilte man sich das Honorar für die Lesung.

Eine-Welt-Tag 21.11.15

Beim jährlich am letzten Samstag vor dem ersten Advent stattfindenden Eine-Welt-Tag übernahm die Fördergemeinschaft wieder die Bewirtung mit Kaffee und Kuchen in der Mensa. Der Erlös aus der Cafeteria in Höhe von 600€ wurde wie in den vergangenen Jahren komplett den drei geförderten Projekten des EWT gespendet. Gemeinsam mit dem Elternbeirat organisierten wir noch die Salatspenden und die Helfer von Elternseite. Allen Spendern und Helfern sei hier nochmals herzlich für ihre Mithilfe gedankt.

Informationsveranstaltung und Einschulung der Fünftklässler

Gemeinsam mit dem Förderverein der Realschule fanden im vergangenen Jahr zwei Veranstaltungen statt. Dies waren die Bewirtung bei der Informationsveranstaltung der neuen Fünftklässler am 11.3.15 und die Cafeteria bei der Einschulungsfeier am 14.9.15. Gerade die gemeinsame Bewirtung mit Getränken, Kaffee und Kuchen in der Aula bei der Einschulungsfeier wurde von den Eltern, Verwandten und Freunden für den gemeinsamen Austausch genutzt und es war eine gelungene Veranstaltung. Die Einnahmen für beide Veranstaltungen betragen 530€. Vielen Dank an alle Kuchenspender. Diese wurden wie immer von den Eltern der Klassenstufe 6 gebacken.

Als nächste Veranstaltung der Fördergemeinschaft findet am Donnerstag 18.02.16 ein Vortrag für die Klassen 11 und 12 zum Thema „Studienorientierung“ statt.

c) Spenden

Für das Ludwig-Marum-Gymnasium haben wir 8.555 € an zweckgebundenen Spenden vereinnahmt. Dank der Spende der Firma Harmann Becker Automative Systems GmbH, Karlsbad in Höhe von 3.500€ konnte der Grundstein für die Gründung der Technik AG gelegt werden. Unser Dank gilt aber auch der Volksbank Wilferdingen Keltern für eine Spende über 1.000€ für kulturelle Veranstaltungen, der Zahnarztpraxis Dres. Stai-ger/Weiß, die uns mit 500€ aus der Zahngoldspende berücksichtigt hat sowie den vielen Spendern, die den Abiturjahrgang mit insgesamt 1.250€ Spenden für ihre Abizeitung, die SMV mit insgesamt 730€ für die Music-Matinee und den Seminarkurs Jahrbuch mit insgesamt 1.575€ unterstützt



FÖRDERGEMEINSCHAFT
LUDWIG-MARUM-GYMNASIUM PFINZTAL e.V.
SCHLOSSGARTENSTR. 11, 76327 PFINZTAL

haben. Ohne diese Spenden wären diese Veranstaltungen und Aktionen nicht möglich gewesen. Wir würden uns freuen, wenn Sie auch in 2016 unsere Arbeit für die Schülerinnen und Schüler mit Ihrer Spende unterstützen.

D) Mitglieder

Stand 31.12.2015: Mitgliederzahl: 197

Allen Helferinnen und Helfern, allen Kuchen- und Salatspenderinnen und -spendern danken wir sehr herzlich für die Unterstützung unserer Arbeit für die Kinder und Jugendlichen.

Auf unserer Homepage www.fg-lmg.de können Sie sich gerne jederzeit über unsere Aktivitäten informieren. Klicken Sie unsere Seiten doch einfach mal an.